



**GRUPO CAHT**  
GRUPO COOPERATIVO ARGENTINO  
DE HEMOSTASIA Y TROMBOSIS



# Hemofilia

## TIPS DE INFORMACIÓN PARA PACIENTES

**EL ACCESO A LA ATENCIÓN DE LOS PACIENTES CON HEMOFILIA HA IDO MEJORANDO EN EL TRANSURSO DEL TIEMPO Y PUEDE SEGUIR MEJORANDO AUN MÁS...**



Hace poco, en el año 2021, se realizó un simposio en el Congreso virtual CLAHT (Grupo Cooperativo Latinoamericano (LATAM) de Hemostasia y Trombosis), en el que se analizó cómo se estaba llevando a cabo la profilaxis y atención de los pacientes con hemofilia, en algunos países de América Latina, con el fin de poder mejorar las mismas. En Argentina las problemáticas que surgieron fueron que más de la mitad de la población no tenía obra social, que muchos pacientes hemofílicos no recibían profilaxis, teniendo la indicación, y que no todos los centros asistenciales de hemofilia realizaban tratamiento. Por otra parte, fue alentador saber que Argentina, a diferencia de otros países, contaba con una gran disponibilidad de hemoderivados y factores recombinantes, lo que garantizaba que todos puedan acceder a una profilaxis, y que también cada vez más se utilice una profilaxis personalizada. Por todo esto, nuestro desafío sería seguir mejorando aún más el acceso asistencial nacional de los pacientes con hemofilia, en cuanto al diagnóstico y tratamiento.

*Desarrollado por el grupo de sangrado.*

### **Bibliografía:**

DiMinno GG y col. EJHaem 2022; 3(4): 1287-99.